



TRAS FALLO DE TRIBUNAL ELECTORAL

Se está borrando a las mujeres, alerta panista

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

La conmemoración del 17 aniversario de la ley para una vida de las mujeres libre de violencia se convirtió ayer en escenario de denuncia, por lo que la diputada del PAN Teresa Castell denominó "el borrado de mujeres".

Dirigiéndose a la bancada de Morena, la representante panista recriminó: "La mujer no es reemplazable y mucho menos somos un disfraz. Hagamos patria, quitemos la palabra género de la Constitución, por el bien de sus hijas, por el bien de nuestras nietas y por todos los derechos que estamos perdiendo en manos de la pervertida ideología de género. Porque no queda duda que el patriarcado nunca se fue, sólo se transformó. Y todas ustedes son partes de que en esta época las mujeres seamos borradas".

De esta manera, la legisladora ventiló su inconformidad por la resolución que este miércoles tomó la Sala Superior del Tribunal Electoral al confirmar la resolución de la Sala Regional Especializada en la que determinó la existencia de violencia política por género atribuida a ella, con



Lo que hizo el Tribunal Electoral es un hecho histórico, al crear un nuevo tipo de violencia donde el Estado se vuelve cómplice del borrado de mujeres".

TERESA CASTELL

DIPUTADA PANISTA

motivo de diversas manifestaciones y publicaciones en redes sociales negándole la identidad de mujer que la legisladora trans de Morena Salma Luévano Luna reclama tener.

Castell impugnó la resolución argumentando que esas manifestaciones se encontraban amparadas dentro de la inviolabilidad parlamentaria y la libertad de expresión. "No es una sentencia en mi contra, es en contra de todas las mujeres mexicanas. Lo que hizo ayer el Tribunal Electoral es un hecho histórico, al crear un nuevo tipo de violencia, donde el Estado se vuelve cómplice del borrado de mujeres usando nuestras propias leyes que hicieron para protegernos para precisamente ahora castigamos", expuso.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EXCELSIOR

5

09/02/2024

LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro

La legisladora Castell llamó a quitar la palabra "género" de la Constitución, "por el bien de sus hijas, de nuestras nietas".